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Ata da 19ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA. 

 

 

O Conselho Municipal de Políticas sobre Drogas - COMAD de Santos se reuniu, 

por meio de videoconferência, no dia dezesseis (16) de janeiro de dois mil e vinte 

e tres (2023) com início às nove horas e vinte minutos (9h20min) com os 

presentes constantes ao final da ata, onde foram tratados os seguintes pontos 

de pauta: 1 – Leitura e aprovação da ata anterior; 2 - Retomada e avaliação das 

propostas das últimas conferências; 3 - Planejamento das ações do COMAD 

para esse ano; 4 - Substituição do membro na Executiva; 5 - Assuntos gerais. 

Às 9:20 horas inicia-se a Assembléia, pela primeira secretária, Sra. Rosana Dias, 

por ausência justificada da Sra. Presidente, bem como, ausência da Vice 

Presidente, Sra. Carla Martinez que se encontra em período de férias,  com a 

leitura da Ata da AGO anterior, feita pelo Sr. Rafael, representante da Secretaria 

Municipal de Saúde. Após leitura e aprovação por todos, sem nenhuma correção, 

é dada continuidade à AGO, com discussão dos segundo e terceiro itens que, 

pela ausência da Sra Laureci, ficam prejudicados por falta de informações, o 

terceiro item que seria a apresentação do membro indicado pela Sra. Presidente, 

Laureci, para substituir o primeiro secretário, Sr. Ângelo Galdino, não estar 

presente, fica acordado que seria feita essa apresentação para aprovação e 

substituição na próxima AGO, em fevereiro, para o último item de pauta, foi 

solicitado ao Sr. Rafael que atualizasse os membros do Comad sobre o 

andamento da mudança de local de funcionamento do Caps ad. Sr. Rafael 

informa a  inauguração prevista, de maneira simbólica, no dia vinte e seis (26) 

de janeiro, marcando comemoração do aniversário da cidade mas, não com 

início imediato das atividades. Sra Márcia questiona sobre horário e o Sr. Rafael 

esclarece que essa data oficial será comunicada. Sr compromete a atualizar 

essa ação, que a equipe do Caps-ad está acompanhando as obras    e acredita 

que as atividades possam iniciar-se após o carnaval, informa, ainda, que 

funcionariam como Caps dois (2), pela necessidade de composição da equipe. 



Sr. Rafael informa o novo endereço e faz o convite de visita aos membros do 

Comad, às obras, em andamento. Houve  comentários favoráveis sobre esse 

avanço que é uma solicitação de anos. Sr. Rafael fala das dificuldades que o 

equipamento sofre há tanto tempo e do apoio que o Comad dispensou nessa 

busca por melhorias do serviço. Sr. Marco Aurélio sugere que uma reunião do 

Comad aconteça no novo espaço, o que foi bem visto pelos membros, bem 

como, pelo Sr. Rafael que se colocou disponível para atualização das 

informações sobre a inauguração oficial. Sra. Ilka pergunta se haverá mudanças 

no atendimento e fluxos estabelecidos ou permanecerá no mesmo contexto. Sr. 

Rafael esclarece que as mudanças precisam ser planejadas e discutidas com a 

gestão e a rede de atendimento e suas possíveis alterações, esclarece que, à 

principio permanecerá sem grandes mudanças, a não ser a mudança do 

território, reforça a dificuldade que foi encontrar um imóvel que atendesse a 

necessidade do serviço. Reforça a necessidade de discussão de casos, 

principalmente dos casos em acompanhamento. Sra Rosana Dias refere sobre 

a mudança que se planeja na criação de um Departamento responsável pela 

Saúde Mental e Rafael esclarece que existe uma perspectiva mas, ainda, não 

oficializado, atualizará os membros do Comad sobre essas possíveis e 

importantes mudanças. Sra. Márcia esclarece sobre o segundo item da pauta, 

sua participação na Conferência Municipal da Saúde Mental, e, informa que 

mandou material  para a Sra. Laureci e, por isto, a Sra Presidente tenha colocado 

como item de pauta, que seria nosso segundo item a ser discutido porém, neste 

momento, não caberia mais, incluir novas propostas, uma vez que, a Conferência 

já se encontra na fase estadual (entre os dias 14.15 e 16 de fevereiro, em Águas 

de Lindóia), onde serão eleitos representantes para a etapa nacional. Justifica, 

inclusive, que não estarão presentes na nossa próxima AGO, Sras. Laureci e 

Márcia, por estarem eleitas representantes estaduais, pelo conflito de 

compromissos. Sra. Ilka propõe fazer uma reunião exclusiva para discussão 

dessas propostas, caso ainda haja tempo hábil. Sr, Marco Aurélio esclarece que 

seria interessante uma reunião para esclarecimento e acompanhamento porém, 

não seria possível inclusão de novas propostas. Sra; Márcia confirma e esclarece 

que, nessa fase, não cabem novas propostas e sim, votação das propostas 

existentes. Sra. Rosana Dias propõe que as propostas sejam compartilhadas 

para acompanhamento do Comad e a Sra. Márcia se compromete a fazè-lo 

através de emails ou, até mesmo, pelo grupo das redes sociais. Sra Ilka 

questiona o papel de representação dentro da Conferência de Saúde Mental, da 

Sra. Márcia que informa estar representando o segmento de usuários da Saúde 

Mental e a Sra. Laureci Dias, representante do Comad. Sra. Márcia comentou 

sobre a possibilidade de visita às obras do Caps ad e o Sr. Rafael se propõe a 

disponibilizar datas possíveis para visitação. Antes do encerramento, novo 

membro se apresenta, Sr. Marcelo, representante da  Ong Vidas Recicladas que 

recebeu as acolhidas dos participantes.    Encerra-se a reunião, às 10:16 horas 

por mim, Rosana Dias, segunda secretária deste Conselho Municipal. 

 

Membros presentes: 



Mateus Tavares Batista, Rafael Ferreira da Silva, Rosana Salvador Dias, Jesse 

Camatari Reis, Rafael Julião dos Santos, Cauê La Scala Teixeira, Mariana 

Munayer, Ilka Abdelmalack Conti e Marco Aurélio Mata Gonçalves Torres. 

 

Convidados: 

Marcelo Soares de Souza - Ong Vidas Recicladas 

 

Justificativas: 

Laureci Dias - Atestato médico, Carla Martinez - Férias, Luiz Henrique Passador 

- Unifesp - férias e Paulo Cezar Simoni - CMAS - férias 


